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КОММУНИЗМА
Орган городского комитета Коммунистической партии 

Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

С каждым днем множить ус
пехи в социалистическом сорев
новании!

Цена 15 кон.

Ознаменуем городскую 
партийную конференцию 

новыми успехами
19 ноября открывается пятая городская 

партийная конференция. Она будет зна
менательным событием в жизни партийной 
организации и всех трудящихся города.

Конференция откроется я период, когда,
и т о г и  п р е д о к т я б р ь с к о г о  ООЦЙ&- 

ДИСТИЧССКОГО с о р е в н о в а н и я , к о л л е к т и в ы
строек и предприятий города с новым 
подъемом будут бороться за досрочное вы
полнение годовой программы, за достой
ном» встречу съезда КоммуНйвТИЧвСКОЙ 
ПАРТИН Советского Союза.

Р у к о в о д и м ы е  п а р т я и я Ш ! и  ОРГЯНИЗЗДИЯ* 

МИ, МНОГНе П р о и зво д ств ен н ы е к о л л е к т и в ы
города уже добились значительных успе
хов в соревновании в честь X X  съезда 
КПСС к Зв-й годовщины Охстября.

Заверти ли инти летний план И УС1ШШИО 
ВЫПОДЦЕЮГ текущие задания цехи и кон
торы ГКП1Т. На два С половиной месяца 
раньше срока закончил программу 1955 
года коллектив монтажного управления 
«Теплоконтроль». Завершил годовой ̂ клан 
участок «Воетокэнергомонтаж *, обязав
шийся дать сверх годовой программы про
дукции на 5 миллионов рублей. О досроч
ном выполнении октябрьской программы 
рапортовали котельно-сварочный цех и 
цех капитального ремонта оборудования 
ремонтно-механического завода. 11-месяч
ную программу завершил кузнечно-прес- 
еовый цех РМ З.

Передовые коллективы идут навстречу 
городской партийной конференции, уверен
но наращивая темны в работе.

Однако в ряде строительных и монтаж
ных подразделений, на заводах наблюдает
ся за последнее время значительное от
ставание. Пе справились е программой сен
тября и работают не лучше в октябре ве
дущие строительные районы, возглавляе
мые тт. Моховым, Плакеиным и Мудэлем, 
монтажная контора, руководимая т. Га- 
лушковым. В  состоянии прорыва из-за 
имевших место упущений в технологии на
ходится завод, где директором т. Низяев, 
и ряд других.

Коммунисты, руководители, коллективы  
предприятий, строительных и монтажных 
организаций должны считать делом своей 
чести придти к  открытию городской пар
тийной конференции с хорошими произ
водственными показателями, принять все 
меры для того, чтобы наверстать упущен
ное на отстающих участках, улучш ить ор
ганизацию труда и использование техники, 
бороться за неуклонное выполнение исто
рических решений июльского Пленума 
Ц К  КПСС. В  этом одно из важнейших ус
ловий успешного претворения в ЖИЗНЬ 
обязательств, взятых в соревновании в 
честь X X  съезда Коммунистической пар
тии Советского Союза.

Передовики соревнования

На днях постройкой рассмотрел итоги 
социалистического соревнования коллекти
вов строительства за сентябрь 1955 года.

Переходящее Красное знамя постройкома 
и управления строительства завоевали 
коллективы района механизированных 
работ, выполнивший план на 111 процен
тов и снизивший себестоимость работ на 
861 тысячу рублей; конторы электроснаб
жения и связи, выполнивший план на 133 
процента и сэкономивший свыше 280 ты
сяч рублей, а также коллектив «Гидроме
ханизации», выполнивший план на 162 
процента и давший экономию около 75 
тысяч рублей.

Из строительных участков первенство в 
соревновании завоевали коллективы, где 
начальниками тт. Жуков (3-й стройрайон), 
Героев и Астафьев (2-й стройрайон), 
Марьясин (1-й стройрайон) и Колосове кий 
(район механизированных работ).

Из подсобных предприятий первое место 
в соревновании одержал коллектив 3-й 
автотранспортной конторы, выполнивший 
план грузоперевозок на 111 процентов.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
В честь X X  съезда КПСС

В  нашей области вве
дена в эксплуатацию  
электрифициров а н н а я  
железная дорога. На экс
плуатацию дороги вы
ехала группа молодых 
электриков города, В  чи
сле посланцев города 
комсомолка Зоя Зарыпо- 
ва.

Окончив десятилетку, 
она овладела специаль
ностью электромонтера.

ДЛЯ САМЫХ МАЛЕНЬКИХ
Хороший подарок детям к 

празднованию Великого Ок
тября готовят строители. Пол
ностью освободились от строи
тельных лесов два детских са
да в 18 и 19 кварталах. Сей
час здесь подходят к концу от
делочные работы. На днях 
строители предъявят эти зда
ния к сдаче государственной 
приемочной комиссии. Скоро 
двести детей эксплуатацион
ников, строителей, монтажни
ков станут полными хозяевами 
светлых и просторных залов 
детских садов.

После 
капитального ремонта
После капитального ремон

та возобновил свою работу ки
нотеатр в поселке Майске.

В первый день работы ки
нотеатра демонстрировался но
вый художественный фильм 
«Солдат Иван Бровкин».

Все шесть сеансов прошли 
при высокой посещаемости 
зрителей. Только за один день 
кинофильм просмотрели около 
двух тысяч трудящихся.

Состоялось собрание членов 
городского отделения общества 
по распространению политиче
ских и научных знаний.

С докладом на собрании вы
ступил председатель правления 
т. Оречкин. Он отметил, что в 
нынешнем году членами обще
ства прочитано в клубах, на 
предприятиях, в рабочих об
щежитиях 1.027 лекций 
на общественно-исторические, 
международные и другие темы.

Большой популярностью сре
ди населения пользуются лек
ции, читаемые членами отде
ления тт. Каплуном, Шацкой, 
Алятиным, Морозом.

Как было сообщено на соб
рании представителем област
ного отделения общества, по 
количеству лекций, прочитан
ных в городах с т а м  ж е  т -

Коллектив первого монтажного участка управления «Вос- 
токэнергомонтаж» в дни предоктябрьского социалистического 
соревнования трудится с большим воодушевлением.

Досрочно завершена годовая производственная программа, 
введены в действие новые энергетические агрегаты на тепло
электроцентрали. Смонтирована и сдана s эксплуатацию  
последняя турбина.

В течение всего текущего года коллектив энергомонтажии- 
КОВ удерживает за собой третье место ВО Всесоюзном социа
листическом соревновании.

В  честь 38-й годовщины Великого Октября и X X  съезда
Коммунистической партии Советского Союза КОЛЛбКТИВ ВЗЯЛ 
на себя НОВЬЮ) дополнительные обязательства: смонтировать 
и слать сверх плана еще один котел, дать сверх годовой иро-
ияводствекной программы ПРОДУКЦИИ НЯ СУММУ ПЯТЬ МИЛЛИО
НОВ рублей.

В  социалистическом соревновании впереди идут коллекти
вы котельного цеха (начальник т. Мурашев), трубного цеха 
(начальник т. Туз) и коллектив прорабства, которым руко
водит т. Маковей,

Высокой производительности труда добиваются бригады 
слесарей тт. Махиня, Зимарева, Глушкова,

По решению постройкома за наиболее высокие производст
венные показателя занесены в Книгу почета электросварщи
ки тт. Громченко, Ачкасов, Алябьев, Махиня и другие.

Ш ляхов, председатель постройкома.

Б Л А Г О Д А Р Н О С Т Ь  М Е Х А Н И З А Т О Р О В

Недавно партийная, проф
союзная и комсомольская ор
ганизации строящейся Таг- 
нияской машинно-тракторной 
станции прислали в управле
ние монтажной конторы «Теп
локонтроль» письмо. С чувст
вом высокой признательности 
механизаторы благодарят ше
фов за оказанную им помощь,

Особенно проявили себя как 
в работе, так и в поведении, 
тт. Алимов, Куреньво, Каусо- 
ва, Яньковой, Крупкин, Алек
сеенко, Худякова, Кузьмин, 
Журавлев и другие. Они не 
только строили станцию, но и 
оказали большую помощь в 
ремонте сельхозмашин.

На заседании технического совета

На заводе, где директором т. 
Победоносцев, состоялось оче
редное заседание технического 
совета.

Здесь были рассмотрены но
вые рационализаторские пред
ложения, С интересным пред
ложением выступил мастер по 
контрольно - измерительным 
приборам Иван Иванович Пи- 
липенко. Он предложил меха
низировать пробивку отверс

тий на картограммах. Эта опе
рация раньше выполнялась 
вручную.

На заседании также были 
рассмотрены предложения 
старшего оператора Виктора 
Даниловича Шевелькова, на
чальника смены Татьяны Вла
димировны Бучмы, старшего 
инженера Якова Залмановича 
Любарского.

Совещание редакторов стенных газет

В красном уголке УРСа 
предприятия состоялось сове
щание редакторов и членов 
редколлегий предприятий об
щественного питания.

На совещании были обсуж
дены вопросы организацион

ной раооты редколлегии, про
ведена консультация на те
му: «Как оформить номер стен
ной газеты, посвященный 38-й 
годовщине Великой Октябрь
ской социалистической рево
люции».

З Н А Н И Я - В  М А С С Ы
Собрание членов городского отделения 

общества „Знание"

селением, как, в нашем, город
ское отделение занимает пер
вое место в Российской Федера
ции.

Наряду с положительными 
результатами в работе общест
ва имеется еще много недо
статков. Докладчик и высту
пившие в прениях тт. Шацкая, 
Ягубец, Алятин, Коротких, Ор
лов и другие говорили о том, 
что еще слабо поставлена ра
бота секций, мало читается 
лекций по итогам июльского 
Пленума ЦК КПСС, на техниче
ские темы.

Недостаточную помощь ока
зывают отделению общества 
партийные организации на 
предприятиях. Особенно часто" 
бывают срывы лекций на за
воде, где директором т. Моро
зов (секретарь парторганиза
ции т. Наумов).

Собрание наметило ряд ме
роприятий по улучшению дея
тельности отделения общества. 
Руководителям секций предло
жено усилить работу по под
готовке новых лекций, расши
рить их тематику, обеспечить 
своевременное рецензирование,

Недавно в цехи пред
приятия влилась боль
шая группа молодых ра
бочих, получивших спе
циальность в городском 
техническом училище. 
Выпускники училища 
работают операторами, 
машинистами компрес
соров и насосов. Отлич
но училась Ирина Вуха- 
шеева. Сейчас она рабо
тает оператором.

Новый отряд рабочих
Состоялся выпуск учащихся 

в школе фабрично-заводского 
обучения. Строительство горо
да пополнилось новым отря
дом молодых рабочих. В числе 
окончивших школу —  115 ка
менщиков, 99 плотников, 98 
штукатуров и 82 маляра.

Хорошие знания на экзаме
нах показали учащиеся груп
пы маляров (мастер т. Мель
ников). Находясь на практиче
ской работе по строительству 
в областном центре здания 
райкома партии, учащиеся по
казали не только умение хо
рошо работать, но намного не-, 
ревыполняли задания*. Из 28 
человек —  18 ребятам при
своен пятый разряд.

Успешно сдали экзамены 
учащиеся Николай Ступин, 
Василий Григорьев (группа 
штукатуров), Николай Яблон- 
цев, Иван Сверчинский, Вик
тор Рютин (группа плотни
ков).

чаще практиковать взаимное 
посещение лекций с целью об
мена опытом.

Принято также' решение по
ставить перед соответствующи
ми организациями вопрос о со
здании при отделении общест
ва технической базы, с тем, 
чтобы лекторы могли в случае 
необходимости оперативно по
лучить географические карты, 
плакаты, диапозитивы.

Важнейшей своей задачей 
отделение общества считает 
усиление работы по пропаганде 
решений июльского Пленума 
Центрального Комитета Комму
нистической партии Советско
го Союза.

Собрание .избрало делеЙ#Ь« 
на областную конференцию об
щества.
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Коммунисты— в авангарде соревнования
боевую программу воспри

нял коллектив главной конторы
производственных предприятий
исторические решения июльского 
Пленума ЦК КПСС. На всех пред
приятиях и в цехах развернулась 
большая работа по изысканию 
и приведению в действие резер
вов увеличения выпуска про
дукции, лучшему использованию 
техники и производственных 
площадей, досрочному заверше
нию заданий пятой пятилетки.

Борьбу за претворение в жизнь 
решений июльского Пленума ЦК 
КПСС возглавили коммунисты. 
Повысилась их авангардная роль 
на производстве, чувство ответ
ственности за выполнение госу
дарственного плана.

Правильно поняли поставлен
ную перед ними задачу комму
нисты Гребневского деревообде
лочного комбината. Они, исправ
ляя собственные ошибки, допу
щенные в прошлом году, сумели 
мобилизовать коллектив на пере
выполнение плана. Девятимесяч
ная программа выполнена на 
118,4 процента, достигнута про
изводительность труда в 130 про
центов. Значительно снижена се
бестоимость выпускаемой про
дукции.

По инициативе члена КПСС т. 
Карабанова, при активной под
держке начальника ДОКа т. Ива
нова и коммунистов тт. Пуляев- 
екого, Черкашина, Михалапова. 
осуществлена комплексная меха
низация транспортно-погрузоч
ных работ на нижнем складе ле
са с последующей полной механи
зацией подачи сырья в деревооб
делочные цехи.

Коммунисты Зверевского ДОКа, 
соревнуясь с коллективом Греб- 
невевого, добились в 1955 г, так

же хороших результатов в раооте. 
Государственный план 9-ти ме-
ся^ев этим коллективом выпол-
нен на 123,8 процента, произво-
дительность труда составила
128,1 процента, сэкономлено го
сударственных средств от про
изводственной деятельности бо
лее 700 тысяч рублей.

Коллектив железобетошцпков 
Куйбышевской конторы, руково
димый коммунистами, в этом го
ду значительно увеличил выпуск 
железобетона и других стройма
териалов против прошлого года.

Проведен ряд мероприятий в 
цехах Куйбышевской конторы. 
Например, по инициативе комму
нистов тт. Гуткина, Чекашова, 
Янушковского, секретаря комите
та комсомола т. Горбунова с 
целью увеличения мощности гип
сового цеха были заменены два 
двухтонных гипсоварочных кот
ла на трехтонные, была установ
лена вторая шаровая мельница., 
Установка шнека и увеличение 
бункера дали возможность произ
водительность цеха увеличить
вдвое и ныне цех выполняет план 
и работает безубыточно.

Проведена реконструкция 2-го 
цеха, закончена строительством 
пристройка к 3-му цеху железо
бетонных изделий, что дало воз
можность освоить выпуск крупно
мерного железобетона для строи
тельства города.

Коллектив ГКПП изготовил
большое количество железобетон
ных деталей и столярных изделий 
для колхозов области. Коммунисты 
тт. Слива и Чекашов явились 
инициаторами и конструкторами 
новых и дешевых по стоимости 
силосных траншей, которые ны
не строят по всей области.

Большую работу провели ком

мунисты при активной поддерж
ке беспартийного актив?, по Стро
ительству цеха гнпсореечных из-
делий и механизации трудоемких
работ.

Ряд коммунистов оказывал 
большую помощь коллективу в 
выполнении государственного 
плана, непосредственно работая 
на производстве. Пример самоот
верженного труда показывают 
такие из них, как столяры тт. 
Шихов и Лапшин, браковщица т. 
Донская, разопалубщик т. Руден
ко.

В результате активизации ком
мунистов но руководству своими, 
участками, некоторого улучшения 
организации труда и социалисти
ческого соревнования, государ
ственный план девяти месяцев 
1955 года в целом по главной 
конторе выполнен на 102,4 про
цента, достигнута производитель
ность труда в 123 процента, сни
жена себестоимость выпускаемой 
продукции на 18,4 процента, 
сэкономлено государственных 
средств от производственной дея
тельности 2 миллиона 473 тыся
чи рублей.

1 октября предприятия завер
шили пятилетний государствен
ный план.

В работе предприятий имеется 
еще ряд недостатков. Прежде все
го, не в полной номенклатуре вы
полняется план, на ряде участ
ков низка культура производства.

Развернув широкое социалисти
ческое соревнование в честь 38-й 
годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции и 
XX съезда партии, коллектив на
ращивает темпы в работе и с 
честью выполнит свои обяза
тельства.

Г. Копчук,
секретарь партбюро ГКПП.

Резервы производства— в действии
Растет выпуск железобетона

Колошниковая —  одна из 
ведущих производственных 
специальностей в цехе мине
ральной ваты. Достойный 
вклад в дело выполнения це
хом плана вносит член цехо
вого комитета профсоюза ко
лошниковая Клавдия Григорь
евна Кузнецова. Производст
венные нормы она выполняет 
на 140— 150 процентов. Ее 
месячный заработок достигает 
1300 рублей.

На снимке: К. Г. Кузнецова 
за работой.

Фото Р. Викторова.

Как на имеющихся производст
венных площадях, не вводя до
полнительных мощностей, значи
тельно увеличить выпуск железо
бетона? Такой вопрос встал перед 
коллективом Куйбышевской кон
торы производственных предпри
ятий ГКПП в связи с решениями 
партии и правительства по даль
нейшей индустриализации строи
тельных работ. И здесь сумели 
найти необходимые резервы. Ре
шающую роль в этом деле сыгра
ла творческая инициатива коллек
тива железобетонщийов.

Важным средством увели
чения выпуска железобетона ока
залось применение металлической 
опалубки. Ею нынче полностью 
оснащен цех крупномерного желе
зобетона «К» 3, на 80 процентов—  
цех № 2 и частично цех Л® 1. 
Это сократило время, нужное на 
сборку опалубки и извлечение из 
нее готовых изделий.

Применение металлической опа
лубки позволило ввести трехъ
ярусную загрузку паровых камер. 
Значительно усовершенствован и 
сам процесс загрузки изделий в 
камеры. Механик т. Кусакин изо
брел приспособление для механи
зации подъема ворот пропарочных 
камер.

Механизирована также подача 
железобетона для заполнения 
форм. Бетон переносными емко
стями (кюбелями) при помощи 
козловых кранов и тельферов по
дается к месту заливки. Стало 
возможным применить механиза
цию при разопалубке. В цехе 
№ 3, например, для этой цели 
было установлено два башенных 
крана. Механизировано и переме
щение тележек внутри цеха.

В итоге всего этого повысился 
коэффициент использования паро- 
камер. Если в прошлом году он 
составил 6— 8 процентов, то сей
час —  не ниже 12— 15 процен
тов.

Важным резервом увеличения 
выпуска продукции оказалось ши
роко развернутое полигонное про

изводство. На открытых площад
ках, несмотря на то, что работы
на них были начаты с опозданием,
в июне —  июле, уже получено
около 5 тысяч кубических метров 
железобетона.

Все это позволило почти удво
ить выпуск продукции. За 9 меся
цев текущего года ее выдано хна 
6 тысяч кубометров больше, чем 
за весь 1954 год, при снижении 
фактической себестоимости про
тив прошлого года на 17 процен
тов.

Не успокаиваясь на достигну
том, здесь решили освоить выпуск 
изделий на полигонах и зимой, пу
тем применения для электропро
грева тока напряжением в 380 
вольт. Время изготовления конст
рукций при этом сокращается с 
3 —  4 суток до одних суток, уве
личивается и оборачиваемость 
форм.

Намечены и дальнейшие пер
спективы применения в производ
стве железобетона новейших до
стижений техники. В нынешнем 
году впервые был применен скон
струированный инженером т. Уце- 
хой виброштамп для изготовления 
лестничных маршей, которые 
раньше отливались отдельными 
ступенями. Сейчас здесь готовят
ся к применению вибровакуумиро- 
вания, которое заключается в 
том, что бетон одновременно под
вергается вибрированию и из него 
отсасывается влага. Это сокра
щает примерно в два раза режим 
пропарки и уменьшает расход це
мента на 10 процентов.

Начальник конторы т. Януш- 
ковский откровенно рассказывает 
и о резервах, имеющихся, но еще 
не используемых. Не применяется 
хлористый кальций при изготов
лении железобетонных изделий, 
который позволяет намного уско
рить пропаривание. Не завершено 
дооборудование пропарочных ка
мер ямного типа по цеху М  2. 
Коллектив вплотную берется за 
устранение этих недостатков.

В. Моисеев.

Ц  ш ф р  ш  и
С начала пятилетки Гребнев- 

екпй и Зверевский деревообраба
тывающие комбинаты выдали 378 
тысяч квадратных метров окон
ных переплетов.□

Гребневский деревообделочный 
комбинат за 9 месяцев этого года 
выдал 78.530 кубометров пило
материалов, увеличив выпуск 
продукции против соответствую
щего периода прошлого года на 
15,4 процента.□

За 1951— 1955 гг. изготовле
но свыше 30 тысяч тонн мине

ральной ваты и минеральной 
пробки.

Только за 9 месяцев этого го
да цехом минваты выдано продук
ции 7.200 тонн— на 17,8 процен
та больше, чем за три квартала 
прошлого года.

□
Цехами ГКПП за пятилетие 

выпущено для жилищного и про
мышленного строительства более 
50 тысяч тонн железобетонных 
изделий, из них только за 9 меся
цев этого года выдано 18 тысяч 
тонн.



№127 (563) : ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

1955

год

Поточным методом
Рассказ бригадира столяров Зверевского ' 

деревообделочного комбината И. Ф. Банщикова

К 38-Й годовщине Октября ру
ководимая мною брпгада обязалась
завершить вторую годовую норму. 
Бее говорит за то, что это обяза
тельство мы выполним. Произво
дительность труда за 9 месяцев 
составила в среднем 234 процен
та. Такой выработки мы добились 
благодаря тому, что работаем на 
сборке столярных изделий поточ
ным методом.

Началась борьба за поток еще 
в 1953 году. Работали мы тогда 
небольшими звеньями по 3.— 4 че
ловека. Уже с самого начала ру
ководства звеном я постарался 
ввести определенное разделение 
труда. Один делал зачистку внут
ренней части деталей, другой —  
зарезал шипы, третий —  произво
дил предварительную сборку.

Но оставалось еще много опера
ций. Надо было пропустить изде
лия через винтовые ваймы, поса
дить па клей, прошпаклевать и 
т. д. Следующий рабочий день и 
начинался с выполнения дальней
ших операций.

Но главный недостаток был да
же не в этом. Один и тот же за
каз распределялся между несколь
кими звеньями и выполнялся ими 
одновременно. Каждое звено полу
чало само для себя все нужное из 
заготовительного цеха. И нередко 
оказывалось, что у одного звена 
похватало одних деталей, у второ
го —  других, а в целом ни те, ни 
другие не могли довести до конца 
работу.

Мне тогда сразу показалось, что 
дело пойдет лучше, если создать 
комплексную поточную бригаду, 
которая брала бы целиком заказ 
на выпуск партии изделий и вы
полняла всю работу от начала и 
до конца. Меня поддержала пар
тийная организация ДОКа. Вскоре 
поточная бригада была создана. 
В нее вошли одиннадцать человек. 
Вся работа по сборке была разде
лена на 6 операций (на некоторые 
из них было поставлено по 2— 3 
человека). Производительность

ф а к т ы
Гипсовым цехом ГЕПП в этом 

году выдано 7230 тонн строи
тельного гипса— на 47 процентов 
больше, чем за этот же период 
прошлого года. □

Бригада столяров Зверевского 
ДОКа, руководимая Иваном Бан
щиковым, за 9 месяцев этого го
да, работая поточным методом, 
выдала около 13 тысяч квадрат
ных метров оконных блоков и 
дверных полотен. Это составляет 
примерно четвертую часть всей 
продукции столярных изделий, 
"«пускаемых ДОЕом в целом.

труда в бригаде заметно повыси
лась.

Но обнаружилось новое затруд
нение. С переходом на поток, изде
лия стали совершать длинный
путь по всему цеху. Возникли 
встречные потоки,

Посоветовались с руководителя
ми цеха, с инженерно-технически
ми работниками. Была разработа
на новая схема расстановки обо
рудования, отвечавшая требовани
ям потока. Кроме того, улучши
лось использование производст
венных площадей. Теперь на од
ного рабочего приходится 12,Г) 
квадратных метров полезной пло
щади против 18-ти по нормати
вам.

С марта этого года мы повели 
решительную борьбу за повыше
ние качества продукции. Раньше, 
получая детали из заготовительно
го цеха, мы сразу пускали их в 
работу. В результате получалось, 
что из-за небольшого дефекта в 
одной из деталей все изделие по
падало во второй сорт.

Мы решили при получении де
талей из заготовительного цеха 
предварительно группировать их. 
Это простое мероприятие дало нам 
очень многое. Если по плану двер
ных полотен должно сдаваться 
первым сортом 50 процентов, то 
за второй и третий кварталы это
го года первым сортом пами сдано 
79 процентов полотен. Примерно 
то же получилось и по другим 
видам изделий.

Растут и заработки членов 
бригады. Сейчас каждый из нас, 
в зависимости от разряда, зараба
тывает в месяц вместе с преми
альными от 1.300 до 2.000 руб
лей. Хорошо трудятся столяры Ва
силий Сидорук, Зиновий Апель- 
ганс, Иван Хвалев и остальные 
члены бригады.

Достигнутые нами успехи не 
предел. И мы будем трудиться еще 
лучше на благо нашей советской 
Родины.

Удешевляя и упрощая управ
ленческий аппарат, коллектив 
ГКПП сократил численность ин
женерно-технического персонала 
с 400 человек до 300.□

Шефствуя над колхозами имени 
Молотова и «Авангард», главная 
контора производственных пред
приятий освоила там капитало
вложений на 1 миллион рублей. 
Построены каменный коровник 
на 200 голов, свинарник на 100 
голов, две силосные полубашни и 
три силосных траншеи.

На основе передовой техники
Приглушенно гудит мотор ле

бедки, и по бревнотаске, словно по 
гигантскому эскалатору, ползут 
наверх огромные стволы сосен. 
Дойдя до определенного места, 
бревно автоматически сталкивает
ся с цени и катится в лоток вто
рой бревнотаски, ведущей прямо 
к лссоцеху.

...Еще совсем недавно доставка 
древесины от реки в лесопильные 
цехи Гребневекого деревообделоч
ного комбината считалась самым 
трудным делом. Лес по бревно
таске подавался на нижний склад, 
там сваливался, затем подавался 
на вторую бревнотаску, которая 
доставляла его наверх. А оттуда 
вручную грузился на вагонетки 
и подавался в лесопильные цехи.

Потребовалось полностью рекон
струировать нижнюю бревнота
ску, механизировать раскатку ле
са, подвести дополнительно брев
нотаски к цехам. И такая работа 
была проделана. Много потруди
лись над этим главный механик 
деревообделочного комбината т. 
Черников, начальник механиче
ского цеха т. Брехов, механик т. 
Райш, старший слесарь т. Чубчи
ков и многие другие.

Сейчас путь в 600 метров от 
реки до пилорамы бревна прохо
дят без прикосновения человече
ских рук. На выкатке леса и до
ставке его к лесопильным цехам 
занято лишь 80 человек, в семь 
раз меньше, чем в прежние годы. 
Резко упала стоимость выкатки 
леса. Если она до реконструкции 
всей системы подачи составляла 
8 рублей. 10 коп. на кубометр, то 
нынче уже— всего 3 руб. 60 коп.

Много нового и в лесопильных 
цехах. В цехе !№ 1 раньше только 
на подвозке леса было занято в 
каждой смене по бригаде в 22—

24 человека. Сейчас с этой рабо
той справляется один лебедчик. 
К пилораме сделаны подъемные 
ворота, направляющие ножи. Осу
ществлена автоматическая педача 
бревна в раму.

Механизированы все внутрице
ховые переброски. Транспортера
ми подается горбыль от первой 
пилорамы за пределы цеха. Тран
спортерами же подается брус от 
второй пилорамы на механизи
рованную еортплощадку. Механи
зирована загрузка сушильных ка
мер, что позволило уменьшить 
количество рабочих, занятых на 
обслуживании камер, с 46 чело
век до 22.

' Передовая технология прочно 
входит в жизнь. Вот почему при 
уменьшении численности рабочих 
почти вдвое прирост продукции 
здесь только за 9 месяцев теку
щего года составил 15,4 про
цента против соответствующего 
периода прошлого года. За 9 ме
сяцев этого года Гребневский 
ДОК дал 1 миллион 685 тысяч 
рублей экономии от сверхпланово
го снижения себестоимости про
дукции.

Немало нового можно встретить 
и на Зверевском ДОКе. Через всю 
территорию предприятия тянут
ся эстакады с трубопроводами. 
Это— так называемые эксгаустер- 
ные установки. Их три: по одной 
стружки из столярного цеха по
даются в котельную; по другой—  
опилки из лесопильного цеха идут 
в цех домостроения для засыпки 
щитов сборных домов; по третьей 
— опилки из лесоцеха идут в ко
тельную. Чтобы ввести цех в 
эксплуатацию, пришлось скон
струировать и изготовить своими 
силами нагнетательные вентиля
торы, так как типовые не под

ходили. Эту задачу решили раци
онализаторы: энергетик т. Якут, 
слесарь т. Загайдачный, механик 
т. Печеный.

Есть здесь и еще одно инте
ресное устройство: гидролоток, со
оруженный по предложению на
чальника котельно-сушильного
цеха т. Кузьменкова и начальни
ка ДОКа т. Ооновского. По обык
новенному деревянному лотку во
дой прямо из лесопильного цеха 
все излишние опилки и щепа уно
сятся за территорию предприя
тия.

Все это в общей сложности по
звонило высвободить около 10 
автомашин и 40 рабочих, изба
виться от завалов мусора, опилок, 
щепы. На территории ДОКа— иде
альная чистота.

Серьезно здесь работают и над 
использованием отходов произ
водства. Только за 9 месяцев те
кущего года на ящичную тару и 
другие изделия переработано око
ло 13 тысяч кубометров отходов 
пиломатериалов, из которых вы
дано 4260 кубометров полезной 
продукции стоимостью 830 тысяч 
рублей.

Все это дало возможность кол
лективу Зверевских деревообде
лочников увеличить в этом году 
выпуск продукции на 13,6 про
цента против прошлого при 
уменьшении количества занятых 
здесь людей на 300 человек и 
дать более 700 тысяч рублей 
сверхплановой экономйи.

Так, изыскивая и приводя в 
действие резервы производства, 
деревообделочники на деле прет
воряют в жизнь исторические ре
шения июльского Пленума ПК 
КПСС.

Р. Вайнер.

Из месяца в месяц увеличи
вает выпуск продукции гип
совый цех: Производственные 
мощности его сейчас против 
прошлого года удвоены. Боль
шую роль в этом сыграли пе
редовые производственники.

Летом этого года в цех, пос
ле окончания курсов при учеб
ном комбинате, пришла моло
дая мотористка шаровой мель
ницы комсомолка Нина Синке- 
вич. В совершенстве овладев 
вверенной ей техникой, она 
добилась безаварийной и высо
копроизводительной работы 
мельницы.

На снимке: Нина Синкевич.
Фото Р. Викторова.
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Острый полиомиэлит

Уважаемый Ё ж !
Мы живем в квартале 18, дом 

Зч» 9, который сдан в эксплуата
цию всего полгода назад. И за 
эти полгода мы уже немало на
терпелись невзгод. Все лето у нас 
с потолка текла дождевая вода. 
Теперь дожди не идут, а у на.: 
новая беда —  нет тепла.

За «отопление» вот уже полго
да мы аккуратно платим деньги, 
а греемся... на улице, под ок
тябрьским солнышком, а где же 
мы будем греться в ноябре, декаб- 
ре?

Начальник ЖКО ТЭЦ, в веде
нии которого находится дом, 
р. Еудышкин и управдомами 
т. Абрамова нам «очень сочувст
вуют». Разводя руками, они вос
клицают.

—  Да, дейстивтельно без теп
ла плохо!

Но их сочувствие нас нисколь
ко не греет, и хотя приходили 
«мастера», постучали молотком 
цо батареям, но попрежнему они 
холодны, как холодны к нашим 
требованиям тт. Кудышкин и Аб
рамова.

Дорогой Еж! Посоветуй, куда 
же нам обратиться, чтобы как 
следует взгрели руководителей 
ЖКО? Возможно, от этого у нас 
станет теплее? Ведь в нашем доме 
двенадцать квартир и в каждой—  
маленькие дети, да и взрослые 
непрочь после трудового дня от
дохнуть в теплой квартире, а нам 
приходится надевать шубы.

О. Александрова,
И. Токмаков,
Д, Дроздов и другие жильцы
дома № 9, квартала 18.

Про столбы
На улице Московской около дет

сада промсТрахсовета лежат бе
тонные столбы для заборов, бро
шенные ремонтниками.

Видать ремонтников труды:
Лежат на улице столбы.
Уж год лежат, не крася вид,
Но их никто не шевелит.
—  Хоть благо,— говорит на

род:—
Бетон не сохнет, не гниет.

Б. Таежный.

С РО ЧН Ы Й  РЕМ О Н Т шта
кетников и бордюр на улицах 
■ш проспектах города — Н Е
п р о и з в о д и т с я .

О БРА Щ А ТЬС Я к  главному 
инженеру Ж К У  т. Артемье
ву —  БЕСПОЛЕЗНО.

Т РЕБУ ЕТ С Я  вмешательство 
руководителей предприятия.

БЕСПЛАТНЫЕ ПРЕДСТАВ
ЛЕНИЯ но субботам, воскре
сеньям'и в обычные дни дает 
дебошир и пьяница Лямзик 
Тимофей (квартал 75, дом 8, 
кв. 17). В программе: драка, 
скандалы, издевательства над 
семьей и соседями.

ВХОД— СВОБОДНЫЙ, но не
безопасный. Приглашаются 
сотрудники милиции.

Магические шары
Трудовой день в паровозном де

по конторы железнодорожного 
транспорта предприятия —  в раз
гаре. То и дело слышатся резкие 
удары чего-то обо что-то, гром
кие возгласы.

Но, стоит лишь вслушаться в 
эту трудовую симфонию, как да
же НС посвященного в паровоз
ные дела человека поражает не
обычная производственная терми
нология ремонтников.

—  Бью в угол, —  сообщает 
кто-то глухим басом.

Раздается резкий щелчок, после 
чего уже лирический тенор сооб
щает:

—  Дуплет в середину.
Обойдя поставленный на ремонт

паровоз и получив возможность 
лицезреть тружеников транспор
та, человек, опять-таки даже не 
умеющий отличить поршня от 
золотника, легко может убедиться, 
что паровозники с похвальной 
настойчивостью вгоняют отнюдь 
не подшипники в свои гнезда, а 
биллиардные шары в лузы.

Трудно сказать, когда здесь 
стали осваивать эту не предусмот
ренную никакими оргтехмеро- 
ириятиями вторую, и едва ли не 
основную, специальность. Извест
но лишь одно, что, посвящая из
любленному занятию львиную до
лю рабочеего времени, ремонтники 
достигли в нем, выражаясь язы
ком производственным, самого вы
сокого разряда.

—  Ох, доведут вас шарики 
не раз сокрушался начальник де
по т. Коетюченко. —  Доиграе
тесь,—-увещевал он ремонтников.

Но в депо уже давно «доигра
лись». Вместо 48 часов по норме 
паровозы простаивают в промы
вочном ремонте 100 —  150 ча
сов. А паровоз М  707— 25, нап

ример, простоял одиннадцать 
дней н не был отремонтирован 
полностью.

«Шарики виноваты», —  решил 
т. Коетюченко, и отнес шары в 
инструментальную.

Но... не прошло ц дня, как 
снова послышалась приятная для 
уха ремонтников музыка. Теперь 
она шла от инструментальной. 
Главную скрипку в этой симфо
нии играл уже инструменталь
щик Степанов, окруженный «со
перниками» и болельщиками.

—  Опять шарики! —  заволно
вался начальник депо. Они не 
иначе, обладают таинственной 
силой, что так всех околдовали. 
Что ж с ними сделаешь. —  И 
он махнул в отчаянии рукой.

А игра продолжается. Но на
прасно винит т. Коетюченко в 
этом особую, магическую силу 
биллиардных шаров. В наше 
время вера в чудеса основа
тельно поколеблена. И гораздо 
проще все объяснить, если встать 
на материалистические позиции.
А реальные факты говорят не о 
силе шаров, а о бессилии руково
дителей депо наладить трудовую 
дисциплину. Достаточно вспом
нить, как в сентябре крановщики 
и слесари - ремонтники два дня 
ничего не делали из-за того, что 
им не была начислена премия.
В том же месяце четыре челове
ка прогуляли в общей сложности 
15 дней. Нечем похвалиться и й

  октябре.

И пока руководители увеще
вают лодырей и прогульщиков, 
летят шары от борта в угол. Бы
вает, что от резвого толчка шар 
вылетает и за борт. Возможно, в 
таком толчке нуждается и кое-кто 
в паровозном депо?

А. Иксов.

Приспособились.,.
На перекрестке улиц Московской и Сибирской работает 

продовольственный киоск, здесь часто можно видеть, когда 
продавец торгует водкой на разлив, хотя это категорически 
запрещается.

{Из письма в редакцию).

Пивная новая открылась • 
В разлив торгует... .и на вынос.

Полиомиэлит — инфекционное 
заболевание, вызываемое микро
бом из группы фильтрующихся 
вирусов. Полиомиэлит — грече
ское слово, в переводе означает 
воспаление серого вещества спин
ного мозга. К ак  заболевание по
лиомиэлит был известен с глубо
кой древности. За три с полови-1 
ной тысячи лет до нашей ары 
уже встречалось это заболевание.

В  прошлом столетии отмеча
лись вспышки данной болезни 
преимущественно у детей до 4— 5 
лет, поэтому это заболевание на
зывали эпидемическим детским 
параличом.

Возбудитель полиомиэлита — 
фильтрующийся вирус — имеет 
круглую сфероидную форму диа
метром в 27 миллимикрон. Ус
тойчивость вируса полиомиэлита 
во внешней среде высока: в во
де комнатной температуры он 
сохраняется 114 дней, в молоке— 
ДО 3-х месяцев, в фекальных 
массах свыше 6 месяцев, в ка
нализационных водах в тече
ние нескольких месяцев. Вирус 
погибает при температуре —50 С
в 10— 15 м и н у т , ч а щ е  гибнет ПОД 
действием ультрафиолетовых лу
чей, раствора’ хлорной извести, 
хлорамина, марганцево-кислого 
калия, формалина.

Пути распространения острого 
полиомиэлита изучались много 
лет. Доказано, ЧТО вирус про
никает в организм человека через 
пищеварительный тракт, а также 
дыхательные пути при помощи 
капельной инфекции.

Полиомиэлит передается от 
больного или вирусоносителя че
рез пищевые продукты, грязные 
руки, белье и при тесном контак
те капельной инфекции.

Заболеваемость полиомиэлитом 
увеличивается в июле— августе 
месяцах и достигает максимума в 
сентябре— октябре.

Эпидемия распространяется по 
железным, шоссейным дорогам и 
водным путям. Инкубационный, 
г. е. скрытый период равен 5 —
10— 12 и 23 дням.

Не все дети заболевают полио- 
миэлитом: 86 процентов жителей 
города и 65 процентов жителей 
села невосприимчивы к этой бо
лезни.

С болезнью можно бороться. 
Благодаря симптомам точно ус
танавливается диагноз болезни. 
Заболевшего госпитализируют и 
назначают соответствующее лече
ние.

Течение полиомиэлита прохо
дит в определенной последова
тельности в виде отдельных ста
дий болезни. Первая стадия — 
предпаралитическая, когда повы
шается температура до 38 — 39 
градусов, наступает озноб, утом
ляемость, дрожь, головная боль, 
иногда рвота. Часто в этой стадии 
наблюдаются гриппоподобные яв
ления (насморк, кашель, бронхи
ты ) или диспептические явления 
со стороны желудочно-кишечного 
тракта: боли в животе, понос, из
редка запор. Характерны боли в 
спине, конечностях, некоторая их 
слабость, повышенная потливость, 
особенно головы.

Затем наступает вторая, пара» 
литическая стадия. Парализуются 
чаще нижние конечности, верх

ние конечности страдают резке, 
встречаются также параличи всех 
четырех конечностей. Иногда бы
вают легкие случаи полиомиэли
та, когда параличи не наступают.

Третья стадия болезни— восста
новительная, ‘ когда паралитиче
ские явления уменьшаются и 
функции конечностей восстанав
ливаются. Наибольшее восстанов
ление происходит в первые две 
недели. Четвертая стадия— ста
дия остаточных явлений с не
обратимыми и вялыми отрафиче- 
скими параличами.

Заболевшего полиомиэлитом 
обязательно помещают в стацио
нар. Назначают полный покой, 
пенициллин, уротропин, глюкозу 
с аскарбиновой кислотой, диба
зол, ирозерин. Через несколько 
дней—массаж, активную и пас
сивную гимнастику “конечностей, 
физиотерапевтические процедуры, 
парафиновые апликации.

Каждый родитель в состоянии 
предупредить своего ребенка от 
заболевания полиомиэлитом, 
соблюдая элементарные правила 
санитарии и гигиены. Профилак
тика полиомиэлита разработана
д е т а л ь н о .

Во время эпидемий п о л и о м и э 
лита температурящие больные и 
больные с желудочно-кишечными 
заболеваниями должны вызвать 
настороженность со стороны ро
дителей. Необходимо не лечить 
самим ребенка, а немедленно об
ращаться к участковым врачам,

В  отношении заболевания по
лиомиэлитом большое значение 
имеет состояние нервной системы, 
недостаточное питание, предшест
вующие инфекции и травмы. По
этому важным мероприятием по 
профилактике полиомиэлита яв
ляется соблюдение режима для 
детей в школе и дома, полноцен
ное питание с достаточным коли
чеством витаминов, пребывание 
на свежем воздухе, соблюдение 
гигиены при приготовлении пи
щи, чистота рук, постельного и 
нательного белья.

Во время эпидемий нежела
тельно пребывание детей в кино
театрах, театрах и других зре
лищных местах.

Во всех сомнительных случаях 
больного надо немедленно госпи
тализировать в изолированные 
палаты.

Окружающие должны точно 
соблюдать все правила .гигиены. 
Необходимо дезинфицировать по
суду, уборные, белье, уничтожать 
мух, мыть пол с трехйроцентным 
раствором хлорамина, дезинфици
ровать руки и полоскать носо
глотку 1-процентным раствором 
перекиси водорода.

Обязательно накладывается ка
рантин на здоровых детей, имев
ших тесный контакт с больными 
полиомиэлитом. С целью профи
лактики вводится внутримышеч
но гамма-глабулин, кровь родите
лей или сыворотка крови от здо
ровых взрослых.

Правильная организация про
филактических и лечебных меро
приятий позволит успешно бо
роться и полностью искоренить 
данное заболевание.

Г. Гуреева, 
врач-невропатолог.

И з в е щ е н и я
24-го октября в 7 часов вечера 

в зале заседаний горсовета состо
ится инструктивный доклад «38 
годовщина Великой Октябрьской 
социалистической революции».

Инструктирует лектор ГЕ ЕНСС 
т. Каплун С. Б.% :£ ф

26-го октября в 7 часов вечера

в Доме партийного просвещения 
для самостоятельно изучающих 
марксистско-ленинскую теорию 
состоится лекция на тему: «О 
международном положении Совет
ского Союза».

Лекцию читает т. Каплун С. Б.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ,

Городская плановая комиссия доводит до сведения всех 
руководителей предприятий, учреждений о необходимости по
дачи к  27 октября обоснованных заявок на потребное количе
ство топлива на 1956 год.

Заявки, поступившие после этого срока, рассматриваться не
будут- ГО РП ЛАН .

Андрюшина Вера Ефимовна, 
проживающая в Соцгороде, прос
пект им. Кирова, дом К» 20-а, 
квартира 2, возбуждает дело о 
расторжении брак» с Андрюши
ным Владимиром Григорьевичем,

проживающим в г. Ташкенте, ул. 
Каметная, дом № 19.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 1-го участка нашего го
рода.

Адрес ре|зкции: Содгород, проспевт им. Молотова, В (1 квар тал, дом Б-8); телефоны редактора и заместителя —  51-12 АТС
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